

Suchergebnis

Name	Bereich	Information	V.-Datum
Trimax Capital S.A. Cortailod	Gesell- schafts- bekanntma- chungen	Verlängerung des Angebotes vom 12. März 2025 Berichtigung der Veröffentlichung vom 12.03.2025	25.04.2025

Trimax Capital S.A.

Cortailod Schweiz

Verlängerung des Angebotes vom 12. März 2025, Abgelaufen am 15. April 2025 Neuer Fristablauf 2. Juni 2025

Benachrichtigung an die Inhaber von Nachbesserungsrechten der Bank Austria

mit der ISIN
AT0000A0AJ61

Hintergrund

Per Hauptversammlungsbeschluss vom 3. 5. 2007 wurden die verbliebenen Minderheitsaktionäre der Bank Austria Creditanstalt AG zwangsweise mit 129,40 EUR abgefunden („Squeeze-Out“). Zusätzlich erhielten die Minderheitsaktionäre „Ansprüche auf Nachbesserung“ für den Fall, dass diese Abfindung in einem Überprüfungsverfahren als zu niedrig festgestellt oder ein Vergleich geschlossen wird. Diese Ansprüche werden nicht an der Börse gehandelt. Inwieweit sie werthaltig sind oder nicht, wird sich erst am Ende des Verfahrens, das bereits seit Jahren andauert und noch weitere Jahre dauern kann, herausstellen.

Einladung zur Abgabe eines Angebotes

Die Trimax Capital S.A. bietet den Inhabern der oben genannten Nachbesserungsrechte an, diese zu erwerben. Zu diesem Zweck fordert die Gesellschaft die Wertpapierinhaber auf, Verkaufsangebote abzugeben.

Wertpapierinhaber, die ihre Nachbesserungsrechte - ganz oder teilweise - verkaufen

möchten, können ihr Verkaufsangebot unter Angabe der gewünschten Stückzahl und eines Preises von bis zu 2,50 Euro schriftlich gegenüber ihrem depotführenden Institut abgeben.

Das Angebot ist auf insgesamt 100.000 Nachbesserungsrechte begrenzt. Die Berücksichtigung der Verkaufsangebote erfolgt in der Reihenfolge ihres Eingangs („First Come, First Served“).

Frist und Abwicklung

- Die Frist zur Abgabe von Verkaufsangeboten endet **am 2. Juni 2025, 24:00 Uhr Ortszeit Zürich.**
- Für die weitere Abwicklung ist es erforderlich, dass die depotführenden Institute spätestens am auf das Ende der Angebotsfrist folgenden Bankarbeitstag der Trimax Capital S.A. die Stückzahlen und Preise der angedienten Nachbesserungsrechte mitteilen.
- Die Trimax Capital S.A. tritt bei der Abwicklung mit Banken in Vorleistung (Zahlung vor Lieferung). Kosten im Zusammenhang der Abwicklung trägt die Trimax Capital S.A.

Angebotsunterlagen & Kontakt

Weitere Informationen sowie die erforderlichen Formulare für die Abwicklung, können während der Annahmefrist per E-Mail unter admin@trimaxcap.ch angefordert werden.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte direkt an die Trimax Capital S.A.

Diese Einladung zur Abgabe eines Angebotes fällt nicht in den Anwendungsbereich des WpÜG und richtet sich nicht an Personen in Jurisdiktionen, in denen das die Einladung zum Angebot gegen die dort geltenden Gesetze verstößt.

Trimax Capital

Trimax Capital S.A.

Cortailod Switzerland

Extension of the offer from March 12, 2025. Expires April 15, 2025.
New deadline: June 2, 2025

Notification to the holders of Bank Austria's rectification rights

with the ISIN
AT0000A0AJ61

Background

By resolution of the general meeting on May 3, 2007, the remaining minority shareholders of Bank Austria Creditanstalt AG were forced to pay EUR 129.40 ("squeeze-out"). In addition, the minority shareholders received "rights to rectification" in the event that this settlement is found to be too low in a review process or a settlement is reached. These claims are not traded on the stock exchange. The extent to which they are valuable or not will only become clear at the end of the process, which has already been

going on for years and may continue for years to come.

Invitation to submit an offer

Trimax Capital S.A. is offering the holders of the above-mentioned rectification rights the opportunity to acquire them. For this purpose, the company is asking security holders to submit offers to sell.

Security holders who wish to sell their improvement rights - in whole or in part - can submit their offer to sell in writing to their custodian bank, stating the desired number of units and a price of up to EUR 2.50.

The offer is limited to a total of 100,000 improvement rights. The offers to sell will be considered in the order in which they are received ("first come, first served").

Deadline and processing

- The deadline for submitting offers to sell ends on June 2, 2025, 12:00 midnight Zurich time.
- For further processing, the custodian banks must inform Trimax Capital S.A. of the numbers and prices of the offered improvement rights no later than the banking day following the end of the offer period.
- Trimax Capital S.A. makes advance payments (payment before delivery) when processing with banks. Trimax Capital S.A. bears the costs associated with the processing.

Offer documents & contact

Further information and the necessary forms for processing can be requested during the acceptance period by email at admin@trimaxcap.ch.

If you have any questions, please contact Trimax Capital S.A. directly.

This invitation to submit an offer does not fall within the scope of the WpÜG and is not directed at persons in jurisdictions where the invitation to the offer violates the laws applicable there.

Trimax Capital
